

## À la gare de Prévost Activités - Février 2006

Par Gilbert Tousignant

### Moitié-moitié pour la Saint-Valentin

Pour la Saint-Valentin, une primeur : un Moitié-moitié !

En effet cette journée-là, l'équipe de bénévoles a décidé de remplacer sa traditionnelle soupe aux légumes par la fameuse soupe Moitié-moitié, accompagnée d'un gâteau Spécial Cupidon. Bien sûr, chocolats et suçons étaient également au menu.

Tout au long de la journée du 14 février, sportifs, passant et habitués ont pu venir se réchauffer le corps et le cœur à la gare. Lucie, Marcel, Catherine, Johnny et moi-même nous sommes relayés pour accueillir tout le monde avec bonne humeur.

### Une bonne soupe, ça réchauffe !

Tous les jours entre 8h30 et 16h30 les membres de l'équipe vous invitent à venir déguster un café et un muffin, ou de vous délecter de notre fameuse soupe aux légumes frais sur l'heure du midi. C'est maintenant Liliane Caron qui vous accueille le vendredi après-midi ; Lilia ne s'est jointe à l'équipe en janvier, histoire de rencontrer des gens, se faire des amis, mieux connaître sa communauté...

Je vous rappelle que c'est grâce à vos dons glissés dans le « P'tit train » que la gare peut vous accueillir toute l'année : un p'tit deux peut-être ?

### Générosité et bon voisinage

Parlant de générosité, grâce à la générosité de quelques propriétaires terriens de Prévost, Piedmont et Saint-Hippolyte, les amateurs de raquettes et de ski nordique peuvent profiter d'un réseau de plusieurs dizaines de kilomètres de sentiers en montagne, débutant à quelque 200 mètres de la gare. Balisé jadis par le réputé « Jack Rabbit » et autres passionnés de plein air, ce réseau qui traverse plusieurs terres privées vous amène entre autres sur le mont Shaw et les falaises de Prévost-Piedmont, d'où vous avez une vue imprenable sur la région.

Vous pouvez vous procurer une carte des sentiers à la gare.

### Jeanne Desfossés et Paul Rietzschel exposent en février

Jeanne Desfossés, qui fut bénévole à la gare durant près de dix ans, a revu plusieurs de ses amis lors de son vernissage le 5 février dernier ; Jeanne expose ses peintures empreintes de douceur et de poésie tout au long de février ; son chat Sherpa est particulièrement bien réussi. Venez admirer ses œuvres.

Profitez-en aussi pour voir quelques-uns des chefs d'œuvres photographiques de Paul Rietzschel dans la deuxième salle ; Paul sait exploiter avec talent les formes, les couleurs et la lumière pour réaliser des photographies des plus expressives.

En mars, ce sera au tour de Guy Lalonde, résident de Piedmont, de vous présenter ses huiles ; Guy, qui vit de son art depuis vingt-cinq ans, sera présent tous les jours à la gare pour peindre et échanger avec les visiteurs. N'hésitez pas à venir le rencontrer.

### La Fête des neiges de Prévost à la gare

Samedi le 25 février dans le cadre de la Fête des neiges de Prévost, vous pourrez vous délecter d'une succulente crêpe à la gare entre 9h00 et 10h30. De plus, un tournoi de pétanque, un tournoi de fers et des olympiades loufoques auront lieu sur place entre 10h00 et midi. Consultez le programme des activités, disponible à la gare, ou signalez le (450) 224-8888, poste 228 pour tous les détails.

### Les conférences de SLAM font relâche en mars

Après une conférence très instructive de Denise Brouillard, d'Amnistie internationale, sur le cas d'une prisonnière d'opinion qui a eu lieu le 13 février, SLAM (Solidarité Laurentides Amérique) fera relâche en mars. Plus d'information sur la suite de la programmation dans une prochaine édition. Information au (450) 224-5710.

### Vous cherchez une salle à louer ?

Des salles sont disponibles en location plusieurs soirs par semaine à la gare. Les seules conditions sont d'être membre du comité de la gare et de s'engager à remettre les lieux propres et en ordre après usage. On s'informe au (450) 224-2105

### Bon anniversaire

Serge Raymond, l'un de nos deux bénévoles à l'entretien célébrera son anniversaire le 27 février ; bonne fête Raymond. Le dimanche 12 février, c'est moi qui ai ajouté un an à ma déjà longue carrière. Soyez sans inquiétude, ma conjointe Danielle a su souligner l'événement comme il se doit.

Gilbert Tousignant, bénévole

### Bas de vignettes (photos en documents attachés)

Jeanne Desfossés expose ses peintures tout au long de février

Paul Rietzschel nous montre une de ses photographies

### **Calendrier de la Gare**

- Accueil tous les jours de 8h30 à 16h30
- Artiste exposante de février : Jeanne Desfossés.
- **Nouveau !** Photographe exposant en février (2<sup>e</sup> salle) : Paul Rietzschel
- 21 février, 19h00 : réunion régulière du CA du comité de la gare
- 25 février, 9h00 à midi : déjeuner aux crêpes, tournoi de fers, tournoi de pétanque et olympiades loufoques
- Artiste exposant de mars : Guy Lalonde